

## Le nombre de licenciés à la baisse

AG du Comité 72. Le comité départemental de voile, présidé par Jacques Giré, a tenu son assemblée générale à la Gémérie.

### Une baisse des licenciés

La Sarthe semble avoir des difficultés à fidéliser ses adeptes de voile. Au terme de la dernière saison, seulement 182 licences ont été enregistrées contre 205 l'année précédente (2014) et 192 en 2013.

### La Flèche détient la palme

Au classement des 4 clubs sarthois, le CV La Flèche comptabilise le plus grand nombre d'adhésions avec 49 licenciés. Le CNVS Arnage suit de près avec 43 licenciés précédant l'EV Marçon (27 licences) et CV Sillé-le-Guillaume (22 licences).

### Calendrier très fourni sur la Sarthe

Pour l'année 2015, les clubs sarthois ont proposé un calendrier très riche. Pas moins de 31 compétitions ont été organisées dont 7 régates dériveurs, toutes séries, comptant pour la coupe départementale.

### Titre national pour Eric Drye

Le président Jacques Giré a profité de cette assemblée générale pour mettre à l'honneur Eric Drye (EV Marçon) qui a décroché le titre de champion de France MiniJi en juillet dernier à La Rochelle.

### Le palmarès de la saison 2015

Plusieurs sportifs se sont distingués au cours du dernier exercice. Ce fut le cas de Brian Devaux (CV La Flèche) qui s'est imposé sur le critérium Optimist, Daniel Cartereau (CNVS Arnage) vainqueur du critérium MiniJi, Jean-Claude Lépinay (CV La Flèche) lauréat de la Coupe de la



Archives Ouest-France

*La voile sarthoise reste « optimiste »*

Sarthe Solitaires et Didier Chèvre (CNVS Arnage) vainqueur de la Coupe de la Sarthe Doubles.

### Deux nouveaux au comité directeur

L'assemblée générale a validé l'entrée au comité directeur de deux nouveaux dirigeants. Il s'agit de Jérôme Guillet (CV Marçon) et de Pascal Lainé (CV Sillé-le-Guillaume).

### Bilan positif de la saison

C'est un président heureux qui clôturait la séance. « **Le bilan sportif est largement positif, même au-delà de nos espérances. En ce qui concerne le bilan financier, il est également positif même si nous devons déplorer une baisse de 31 % de la dotation de l'Etat. À terme, cela pourrait avoir des conséquences fâcheuses** », lâchait le président.